ほっと NEWS

SL大樹でリンドウを PR

6/22-23

JAかみつが日光花き部会りんどう研究会は、東武 鉄道 S L 大樹の車内で、リンドウ「日光みやび」を 2 日間で732本配布しました。「日光のリンドウを広く



提供:農林課

知ってもらいた い」「日光に来て くれた方々に笑顔 になってもらいた い」と、東武鉄道 とのコラボレー ション企画が実現 しました。

親力アップ子育てセミナー

7/7

中央公民館中ホールで親力アップ子育てセミナーが 開催されました。講師の石下有美さんが「音で育む 絆」をテーマに、エレクトーンの演奏を交えながら、



提供:生涯学習課

親子のふれあい方 についての話をし ました。69名の 参加者は、講師の 華麗な演奏と子育 てのヒントになる 話に聴き入ってい ました。

2019年度全国子ども会ジュニ ア・リーダー研究集会参加

7/13~15

渋谷区のオリンピック記念青少年センターでの全国 集会に県子ども会連合会から推薦された黒澤俊貴さん が参加しました。子ども会の意義を学び、全国の中高



提供:生涯学習課

生と交流した黒澤 さんは「子ども同 土が話し合ってイ ベントを進められ るよう、リーダー としてサポートし ていきたい」と話 してくれました。

日光トレイルランニング実行委員 会がスポーツ庁長官賞受賞報告

6/27

「日光国立公園マウンテンランニング大会」を主催 する日光トレイルランニング実行委員会が、第7回ス ポーツ振興賞「スポーツ庁長官賞」を受賞し、市長へ



提供:観光課

報告をしました。

佐々木理人代表 は「海外の方々に も日光の美しい自 然を感じてもらえ る、国際的な大会 にしていきたい」 と話しました。

市優良建設業者表彰式



平成30年度に市が発注した建設工事を優秀な成績 で完成させた建設業者12社を表彰しました。この表 彰式は、市内建設業者の技術の向上と建設工事の適切



提供:契約検査課

な施工を推進する ため、毎年実施し ているものです。

受賞者は「今後 も安全でより質の 高い工事を目指し ます」とあいさつ しました。

摩訶不思議体験「きみもマジ シャン」

7/28

今市図書館別棟で日光マジッククラブ主催のマジッ ク体験教室を開催しました。講師陣によるマジック ショーを行った後、参加した子どもたちも自らマジッ



提供:日光マジッククラブ

クに挑戦。空中に 浮く空き瓶や、色 が変わるトランプ などのマジックに 成功すると、子ど もたちは得意げな 笑みを浮かべてい ました。